

VICAIRES DE SAINT-JEAN-BAPTISTE DE
QUÉBEC

M René-Alfred Noiseux, né à Trois-Rivières le 12 juin 1825 ; ordonné à Québec le 3 novembre 1850, vicaire à Saint-Jean-Baptiste de Québec de 1850 à 1851 ; décédé curé de Saint-Genève de Batiscan le 27 avril 1894.

M. Jean-Octave Prince, né à Saint-Grégoire, comté de Nicolet, le 3 juillet 1826 ; ordonné dans sa paroisse natale le 31 août 1851 ; vicaire à Saint-Jean-Baptiste de Québec de 1851 à 1852 ; décédé curé de Saint-Maurice le 7 janvier 1898.

M. Odilon Paradis, né à Québec le 29 juin 1829 ; ordonné à Québec le 18 septembre 1852 ; vicaire à Saint-Jean-Baptiste de Québec de 1852 à 1854 ; décédé curé de Saint-Anselme, le 1er mars 1884.

M. Philippe-Félix Brunet, né à Québec le 23 octobre 1828 ; ordonné à Québec le 17 juillet 1853 ; vicaire à Saint-Jean-Baptiste de Québec de 1854 à 1856 ; décédé à Saint-Ferdinand d'Halifax le 18 décembre 1893.

M. Charles Cloutier, né à Québec le 3 mai 1831 ; ordonné à Québec le 20 septembre 1856 ; vicaire à Saint-Jean-Baptiste de Québec de 1856 à 1859 ; 1901, chapelain de l'Hôpital du Sacré-Cœur de Québec.

M. Edouard Demers, né à Saint-Pierre les Becquets, le 12 décembre 1831 ; ordonné à Québec le 20 février 1859 ; vicaire à Saint-Jean-Baptiste de Québec de 1859 à 1861 ; décédé curé de Saint-Philippe de Néri le 9 juin 1892.

M. François-Magloire Fournier, né à Saint-Thomas de Montmagny, le 8 novembre 1829 ; ordonné à Québec le 24 septembre 1859 ; vicaire à Saint-Jean-Baptiste de Québec